

# Jefa de Estado visita el nuevo Hospital Regional de Antofagasta “Leonardo Guzmán”

9 DIC 2017



**Tras recorrer las instalaciones del nuevo recinto de salud manifestó que “lo importante hoy es que –tal como lo comprometimos hace 4 años– sacamos adelante este tremendo proyecto, que ya se encuentra terminado y en el que hemos velado por la correcta implementación del nuevo sistema de gestión del hospital para garantizar a las personas lo que se merecen: una atención digna, de calidad y oportuna”.**

Esta tarde la Presidenta de la República, Michelle Bachelet, acompañada por los ministros de Salud, Carmen Castillo, y de Obras Públicas, Alberto Undurraga, visitó el nuevo Hospital Regional de Antofagasta “Leonardo Guzmán”.

El nuevo recinto inició su funcionamiento el jueves 2 de noviembre de 2017, con la atención ambulatoria de pacientes y usuarios, para avanzar gradualmente en el traslado de los demás servicios médicos y unidades de apoyo desde el establecimiento de Avenida Argentina, lo que se completará durante febrero próximo.

La Mandataria sostuvo que “lo importante hoy es que –tal como lo comprometimos hace 4 años– sacamos adelante este tremendo proyecto, que ya se encuentra terminado y en el que hemos velado por la correcta implementación del nuevo sistema de gestión del hospital para garantizar a las personas lo que se merecen: una atención digna, de calidad y oportuna”.

Atenderá una población beneficiaria estimada en alrededor de 400.000 personas de la Región de Antofagasta (datos de FONASA año 2016). Al ser el Hospital centro de referencia de alta complejidad para la Macro Zona Norte, la población total beneficiaria se estima en 1.050.000 personas.

Este proyecto fue ejecutado bajo el Modelo de Concesión, considerándose la construcción del edificio y la operación de 14 Servicios no clínicos por parte de la Sociedad Concesionaria Salud Siglo XXI. Las obras de construcción comenzaron el primer trimestre de 2014.

La máxima autoridad destacó que “así nos comprometimos a trabajar por reforzar la salud pública en nuestro país, con más inversión, modernizando su equipamiento, aumentando el número de médicos y especialistas, mejorando y ampliando los programas de atención”.

Y añadió que “hemos cumplido. Sólo en materia de infraestructura hospitalaria contamos ya con 21 hospitales construidos, 21 en plena fase construcción y 16 que están en proceso de licitación de obras. Así que estamos hablando de una inversión histórica que sólo en esta región contempla este Hospital y el de Calama, que también está prácticamente terminado y que hace poco lo visitamos”.

La inversión realizada comprende: 5.300.000 UF destinados a obras y 1.0073.743 UF destinados a equipamiento médico y mobiliario.

Al finalizar sus palabras la Presidenta se refirió a los cambios que se están llevando a cabo en las distintas áreas señalando que “como Gobierno hemos iniciado un proceso que queremos no se detenga, que siga mejorando la calidad de vida, las oportunidades de nuestros jóvenes en la medida que se siga trabajando en esta misma línea. Todos sabemos que los cambios importantes, aquellos que realmente les impactan a las personas, son tareas de largo aliento”.